

ABSTRAK

Supian Wahyudi, 2020. *Manajemen Pengelolaan dan Penyaluran Dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS) Pada BMT Bina Ummat Sejahtera kantor cabang banjarmasin*. Skripsi Jurusan Perbankan Syariah. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. H. Faturrahman Azhari, M.H.I (I) dan Erisa Nilassari, S.P, M.P(II)

Kata Kunci: Manajemen Pengelolaan dan Penyaluran Dana Zakat, Infaq Kantor Cabang Banjarmasin

Penelitian ini dilakukan pada BMT Bina Ummat Sejahtera Kantor Cabang Banjarmasin yang dilatar belakangi oleh upaya untuk mengatasi masalah kemiskinan adalah dengancara melakukan pemberdayaan ekonomi bagi masyarakat yang miskin. Penduduk di Indonesia mayoritasnya adalah muslim, maka peluang yang dilakukan sebagai upaya pengetasan kemiskinan dengan menggunakan dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS).

Pokok dari permasalahan pada penelitian ini adalah manajemen pengelolaan dan penyaluran dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS) pada BMT Bina Ummat Sejahtera Banjarmasin. Berdasarkan Rumusan masalah yang ada, maka tujuan penelitian ini adalah mengetahui manajemen pengelolaan dan penyaluran dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS) pada BMT Bina Ummat Sejahtera Kantor Cabang Banjarmasin.

Lokasi Penelitian ini adalah BMT Bina Ummat Sejahtera Kantor Cabang Banjarmasin di Jalan Sulawesi No 9 RT 09 RW 01, Kelurahan Pasar Lama Kec. Banjarmasin Tengah, Kota Banjarmasin. Adapun data poko yang digunakan dari penelitian ini adalah manajemen pengelolaan dan penyaluran dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS) pada BMT Bina Ummat Sejahtera Kantor Cabang Banjarmasin.

Teknik pengumpulan data yang di pergunakan adalah teknik wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, maka dilkakukan pengelohan data, *editing* dan deskripsi data, Data yang terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan deskriptif kualitatif yaitu menyajikan data berupa pemaparan dan gambaran, bukan berupa angka.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan bahwa manajemen pengelolaan dan penyaluran dana Zakat, Infaq dan Sedekah ZIS pada BMT Bina Ummat Sejahtera Kantor Cabang Banjarmasin yaitu dengan menghimpun dari potongan 2,5% dari Dana Anggota, menghimpun 2,5% dari SHU BMT, mengelola dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS) dari keluarga besar BMT dan dari masyarakat dan mengelola dana ZIS dari Program *Qardhul Hasan*. Sedangkan manajemen pengelolaan dan penyaluran dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS) BMT Bina Ummat Sejahtera Kantor Cabang Banjarmasin, yaitu dengan cara melakukan klasifikasi dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS), menentukan sasaran pendistribusian dana Zakat, Infaq dan Sedekah (ZIS), menentukan pelaksana distribusi, tugas dan waktu pelaksanaanya.